



Pièces	5 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	2403685
Prix	213 000 €

Portes

Maison à vendre (30530)

À vendre: Charmante maison lumineuse à la limite nord Gard et Sud-Ardèche. Cette jolie maison dispose d'un séjour spacieux avec une cuisine ouverte, un salon confortable, une chambre chaleureuse et une salle d'eau moderne. Son grand terrain attenant de 1830 m² offre une belle vue dégagée et un environnement paisible. De plus, un charmant chalet en bois sur le terrain permet d'utiliser une seconde chambre selon vos besoins. Profitez du calme et du charme de cette propriété, idéalement située pour ceux qui recherchent la tranquillité, ne manquez pas cette opportunité d'acquérir un petit coin de ...

For sale: Charming bright house on the northern border of Gard and South Ardeche. This pretty house has a spacious living room with an open kitchen, a comfortable lounge, a warm bedroom and a modern bathroom. Its large adjoining plot of 1830 m² offers a beautiful open view and a peaceful environment. In addition, a charming wooden chalet on the land allows you to use a second bedroom according to your needs. Enjoy the calm and charm of this property, ideally located for those seeking tranquility, do not miss this opportunity to acquire a little corner of paradise in our magnificent region. ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

